

# SPORTS

sport.union@sonapresse.com

## Un premier pion pour Aubameyang avec les Blues

J.A.L  
Libreville/Gabon

IL a attendu trois matchs (deux en Ligue des champions et un en Premier League) et d'être débarrassé de son masque de protection faciale pour trouver le chemin des filets pour la première fois avec Chelsea FC, le club qu'il a rejoint le 1er septembre dernier, dans les dernières heures du mercato d'été.

Auteur du but égalisateur (d'un tir en pivot) sur la pelouse de

Crystal Palace, Pierre-Emerick Aubameyang a sonné la révolte des Blues qui ont renversé la partie et signé (grâce à une frappe lumineuse du prometteur milieu de terrain anglais Connor Gallagher) une précieuse victoire (2-1), pour le compte de la 9e journée du championnat d'Angleterre 2022-2023. Rapelons qu'avant sa courte parenthèse enchantée au FC Barcelone (7 mois, 24 matchs et 13 buts, toutes compétitions confondues), PEA avait quitté Arsenal et le cham-

pionnat anglais avec des états de service reconnus (68 buts, 16 passes décisives et un titre de co-meilleur buteur, en 122 sorties).

La réalisation de Selhurst Park en appellera certainement d'autres sur les pelouses anglaises que connaît si bien celui qui a notamment reçu les félicitations de Graham Potter, le manager anglais qui a succédé à l'Allemand Thomas Tuchel, principal artisan du retour de PEA en Premier League.



Photo: DR

Pierre-Emerick Aubameyang a ouvert son compteur-butts avec Chelsea.

## La liquidation du stade Michel-Essonghe en vue



Photo: Jean Paulin Allogho

### Un instantané de l'inspection.

Jean-Paulin ALLOGO  
Port-Gentil/Gabon

DANS le cadre d'une mission d'inventaire des structures sportives gérées antérieurement par l'ex-Agence nationale de gestion des infrastructures sportives et culturelles (ANAGEISC), dissoute en novembre 2018, et après le stade de Franceville, le liquidateur Jean-Frédéric Ndong Ondo, accompagné d'Axel Oliveira, directeur de l'Office national de développement du sport et de la culture (ONDSC), était le week-end écoulé à Port-Gentil, afin de procéder à l'inventaire du stade Michel-Essonghe.

Cette mission s'est soldée par le transfert des actifs à l'ONDSC,

structure créée en 2019. Peu avant la visite du site, une réunion technique présidée par le chef de la délégation s'est tenue en présence de l'huissier de justice Me Hubert Charles Ranozinault et du directeur provincial des Sports, Camille Lengounga. "Le problème qui nous amène à Port-Gentil est de voir l'état actuel du stade Michel-Essonghe. Parce que le liquidateur que je suis a été nommé par le gouvernement pour en faire le constat. Et dans ce travail avec deux volets, le premier volet était social, les droits légaux et les droits transactionnels. Ce volet là est fini. Le deuxième volet qui est tout aussi important est d'évaluer la situation. Nous sommes donc venus constater,

pour ensuite faire un rapport au gouvernement. Nous sommes une mission en double, parce qu'il y a d'abord le liquidateur et ensuite l'Office qui, in fine, doit gérer ces structures-là. Et pour faire d'une pierre deux coups, nous pensons que nous devons voir ensemble les problèmes. Cela va faciliter par la suite le travail", a relevé Jean-Frédéric Ndong Ondo

Avant de poursuivre: " C'est la bonne information qui conduit à la bonne décision. Le gouvernement attend de nous que nous lui transmettions des informations fiables. De façon globale, les problèmes d'eau, d'électricité et de pelouse qui se posent ici ne sont pas insurmontables. Avec un peu de volonté, on réussira".

## Tropicale Amissa-Bongo 2023 : la Fégacy choisit l'Espagne pour la préparation des Panthères

Prosper Sax NZE BEKALE  
Libreville/Gabon

LA Tropicale Amissa-Bongo, course qui ouvre la saison sportive internationale, fera son retour sur les routes du Gabon du 23 au 29 janvier 2023. C'est ce qui ressort de l'accord conclu dernièrement entre l'Office national du développement du sport et de la culture (ONDSC) et l'Union cycliste internationale (UCI). "Après plus de deux ans d'inactivité sportive à cause des mesures restrictives dues à la pandémie de Covid-19, nous avons pensé qu'il était judicieux de faire une mise au vert d'environ trois mois aux Panthères du cyclisme. Ainsi, il s'agira d'une mise au vert dans le sud de l'Espagne, une zone de regroupement et d'entraînement des plus grands cyclistes européens, pour une durée d'un mois et demi, à partir de mi-octobre 2022 ; et d'une autre mise au vert à Franceville d'un mois et demi, à partir

de début décembre 2022, jusqu'à l'entrée dans la compétition, le 20 janvier 2023. L'objectif est que les six Panthères retenues après la mise au vert et qui prendront part à la compétition finissent les sept étapes de la Tropicale Amissa-Bongo 2023. Mieux, qu'une Panthère gagne enfin une étape. Ce qui serait une grande performance sportive face aux coureurs professionnels européens. Il faut avoir de l'ambition. D'où cette longue mise au vert", renseigne le ministre des Sports, Franck Nguema.

La Tropicale Amissa-Bongo va ainsi permettre à nouveau de réunir au Gabon les champions habitués des grands rendez-vous mondiaux et les coureurs africains, pour faire découvrir tous les talents du continent. Le format de l'épreuve gabonaise n'a pas encore été révélé. Rappelons que la 15e édition remportée par le Français Jordan Levasseur, s'était tenue en janvier 2020.



Photo: James Angelo Loundou